

Las vacantes dependen del Gobierno de la Ciudad.
El edificio del Yrurtia es fruto de la lucha de su comunidad

*En asamblea, la comunidad del Rogelio Yrurtia (directivos, docentes, madres, padres, alumnos, representantes de sindicatos docentes, del Consejo Consultivo, Foro por la Educación Pública de la Comuna 10 y de la Junta Comunal):

*Se informó sobre la propuesta del GCBA, difundida el mismo día, en audiencia judicial, de incorporar una escuela primaria de jornada completa, 23 DE 13, en el edificio de Alberdi 4139. La misma contará con equipo de conducción que no pertenece a la ESEA.

Para ello deberá poner en marcha otra obra, acondicionar el espacio para que no convivan ambas escuelas.

*En tanto, el edificio de Cajaravilla 4158 sería destinado en su totalidad al ESEA Rogelio Yrurtia.

*La decisión de las autoridades gubernamentales, seguirán aumentando los perjuicios en nuestra comunidad, por ejemplo la falta de aulas y el freno al proyecto de crecimiento del Yrurtia.

***El GCBA culpa a la comunidad yrurtiana de negarles las vacantes a niños de primaria, mientras que 100 de los inscriptos para comenzar primer año en este ciclo 2020, quedaron afuera, sin vacante, cuando la responsabilidad de garantizarlas es del Estado.**

*Del texto judicial, se desprende que en acto público se conocerán las autoridades de la nueva escuela primaria; la existencia de 25 familias inscriptas en línea para cubrir las vacantes de primer grado.

***Desde la comunidad acordamos acciones de manera urgente tales como:**

- No aceptar la imposición del GCBA, impulsando un nuevo amparo por parte de las familias contra esta nueva situación.
- Estudiantes presentarán su denuncia ante la Asesoría Tutelar.
- Informar a los actores de artística, además de hacer saber sobre la maniobra en el acto público por la toma del cargo directivo.
- Ante la Auditoría General de la Ciudad pedir observar la infraestructura y verificar las condiciones en que se estudia actualmente en Alberdi 4139 y Cajaravilla 4158.

.Necesitamos vacantes y aperturas de cursos frente a la superpoblación que tendremos este año

- **Movilizaremos a la puerta de la escuela para visibilizar lo que acontece en día a confirmar.**
- **Próxima asamblea miércoles 26/2 18,30 hs.**

#Yrurtia para el Yrurtia

#LaLuchaSigue